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1 Às dezesseis horas e quatorze minutos do dia primeiro de julho de dois mil e quinze, 
2 na sala PV A 1 06-Campus li, sob a presidência do Chefe do Instituto de Ciências 
3 Biológicas e da Saúde, Prof Marlon Corrêa Pereira, teve início a reunião com a 
4 seguinte pauta: 1) Análise e aprovação dos processos que trata da promoção dos 
5 professores Luciana Resende Cardoso Julio 00593112015, Rubens Pazza 
6 006291/2015, Tatiana Coura Oliveira 006468/2015 e Raquel Ferreira Miranda 
7 007909/2015; 2) Indicação de representante do Instituto para compor a Comissão 
8 Coordenadora do Curso de Agronomia; 3) Plano de Capacitação, com a presença 
9 dos seguintes professores: Meire de Oliveira Barbosa, Mónica Sonia Rodriguez, 

10 Raquel Ferreira Miranda, Silvana da Costa Ferreira, Luciano Bueno dos Reis, Karine 
11 Oliveira Gomes, Ana Paula de Oliveira, Tarnires Carvalho, Graziele Carvalho. 
12 Justificaram a ausência: Luciane Cristina de Oliveira Lisboa, Edmilson Amaral, 
13 Jaqueline Dias Pereira, Regiane Lopes de Sales, Karine Kavalco, Rubens Pazza e 
14 Meire Gomes. Dando início à reunião, Prof Marlon cumprimento os presentes. 
15 Aproveitou o momento para agradecer pela confiança do colegiado durante o tempo 
16 que esteve na chefia e informou que não apresentou seu nome como candidato para 
17 eleição da chefia dos institutos. Expôs que .após três anos e meio na chefia, entende 
18 que é prudente uma alternância. Prosseguiu com a reunião: 1) Análise e aprovação 
19 dos processos que trata da promoção dos professores Luciana Resende Cardoso 
20 Julio 00593112015, Rubens Pazza 006291/2015, Tatiana Coura Oliveira 
21 006468/2015 e Raquel Ferreira Miranda 007909/2015. Prof Marlon apresentou os 
22 processos e esclareceu que a comissão analisou e aprovou a promoção dos 
23 professores. Os processos foram aprovados por unanimidade. 2) Indicação de 
24 representante do Instituto para compor a Comissão Coordenadora do Curso de 
25 Agronomia. Prof Marlon apresentou o oficio do Instituto de Ciências Agrária 
26 solicitando indicação de um nome para compor a Comissão do Curso de Agronomia, 
27 uma vez que o prazo da comissão anterior expirou. A Profa. Silvana se dispôs a 
28 representar o instituto na comissão. Por unanimidade, o colegiado indicou a Profa. 
29 Silvana como representante da área básica na Comissão Coordenadora do Curso de 
30 Agronomia. 3) Plano de Capacitação. Prof Marlon comentou que a Pró-Reitoria de 
31 Pesquisa e Pós-graduação encaminhou o processo do Plano de ~Capacitação do 
32 Instituto para atualização. Os Professores Luciane e Edmilson solicitaram por e-mail a 
33 alteração da data prevista de saíd~ ·para pós-doutorado para 2019. A Profa. Meire 
34 também manifestou que em 20 14 havia agendado sua saída para 2019. Desta forma, 
35 Prof Marlon sugeriu encaminhar a planilha por e-mail para que os professores 
36 fizessem suas solicitações e então seria analisado o atendimento da liberação máxima 
37 de 25% do corpo docente. Caso ·não ultrapassasse esse valor, encaminharia o 
38 processo. Sendo necessário, retornaria- com o processo em outra reunião. O Prof 
39 Marlon pediu licença para apresentar a carta do Prof Flávio Popazoglo, docente da 
40 Universidade Federal de Uberlândia, apresentando interesse em se transferir para o 
41 Campus de Rio Paranaíba. A Profa. Silvana destacou que diante da aprovação do 
42 Prof Vinícius em concurso público em outra instituição, haveria a possibilidade de 
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43 atender a solicitação do mesmo. Ela sugeriu ainda a discutir o quanto antes essa 
44 possibilidade para que as disciplinas hoje lecionadas pelo Prof Vinícius fiquem 
45 descobertas o menor tempo possível após sua saída. Prof Marlon informou que 
46 encaminharia a carta de interesse do Prof Flávio para o Coordenador do Curso de 
4 7 Ciências Biológicas, Pro f Edmilson, para que pudesse iniciar a discussão junto a 
48 Comissão Coordenadora e o Colegiado do Curso. Antes de finalizar, a Profa. Karine 
49 Oliveira foi apresentada com nova docente do curso de Nutrição na vaga da Profa. 
50 Franciane. O colegiado deu as boas vindas da Profa. Karine que expressou sua 
51 satisfação em estar no Campus Rio Paranaíba e sua disposição de trabalhar e enfrentar 
52 as dificuldades de adaptação no próximo período. Nada mais havendo a tratar, a 
53 reunião foi encerrada às dezessete horas e eu, Marlon Corrêa Pereira, lavrei a presente 
54 ata, que se aprovada, será assinada pelo Chefe do Instituto, que também secretariou a 
55 reunião. () 
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